



Revisa Standard & Poor's situación del ICV



MARIA CARDENAS

Standard & Poor's dijo que se encuentra recabando información para analizar, y determinar si las notas periodísticas que señalan supuestas irregularidades de algunos funcionarios del Instituto de Control Vehicular (ICV) de Nuevo León pudieran tener impacto en las calificaciones crediticias asignadas a los certificados bursátiles emitidos en 2006.

Estimó que en base a la información obtenida hasta la fecha, podría haber un quebranto para el ICV relacionada con los ingresos perdidos por concepto de expedición, reposición y canje de placas, y no por concepto de los ingresos obtenidos por el refrendo, que son los que respaldan la emisión de certificados referida.